

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 22. Oktober 2020

---

## **Aktion „Radfahren neu entdecken“ – alle Termine im Aktionszeitraum ausgebucht**

Umsatteln und elektrischen Rückenwind genießen. Seit 15. September ergriffen zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer die Möglichkeit, sich im Rahmen der Aktion „Radfahren neu entdecken“ gratis von den Vorteilen eines Pedelec oder E-Bikes zu überzeugen – mittlerweile sind alle verfügbaren Termine bis zum Ende der Aktion im Dezember ausgebucht. Die Räder werden zwei-wochenweise ausgeliehen, damit möglichst viele Interessenten die Chance eines kurzen Dauertests bekommen.

„Unsere Teilnahme an ‚Radfahren neu entdecken‘ ist ein weiterer Schritt in Richtung einer nachhaltigen Stärkung des Radverkehrs in unserer Stadt“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek und führt weiter aus: „Elektrisch unterstützte Fahrräder sind ein noch neuer, aber wichtiger Baustein im Gesamtkonzept der E-Mobilität und sind für jeden Einsatzzweck und für jede Altersgruppe gleichermaßen geeignet. Dass dieses Angebot so hervorragend angenommen wurde, zeigt die immer größere Bedeutung des Fahrradfahrens und der E-Mobilität in Mühlheim. Mein Dank geht deshalb an das Land Hessen, das uns die Räder im Rahmen der Aktion kostenlos zur Verfügung stellt und mit diesem Angebot offensichtlich das Interesse zahlreicher Bürgerinnen und Bürger geweckt hat.“